



*Universidad Nacional Autónoma
de Honduras*
Facultad de Ciencias Médicas
DECANATO

Oficio-DFCM-2015-2023
10 diciembre 2023

Master Joel Francisco Amador Rodríguez
Comisionado Coordinador a.i.
Comisión de Control y Gestión UNAH
Presente

Estimado Máster Amador Rodríguez:

En atención a Circular CCG-021-UNAH-2023 referente a la solicitud de la información pública correspondiente al mes de **noviembre del año 2023** para su respectiva publicación en los Portales de Transparencia, cordialmente le remito los print de pantalla que la Facultad de Ciencias Médicas emitió durante el mes de noviembre 2023.

Por su atención, gracias

UNAH
Portal UNAH - Oferta académica Estudiantes

Portal UNAH / Blog / FCM /
BLOG DE FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS

Blog FCM

28 Septiembre 2023

Pares en campo: inspeccionan trabajo en comunidades del país



La comisión tuvo el acompañamiento de académicos de la Facultad de Ciencias Médicas.

En su tercer día de labor, la Comisión del alto Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica (COMAEM) ha llevado a cabo una exhaustiva evaluación del trabajo de campo de los estudiantes de la carrera de medicina.

Esta rigurosa evaluación se inició en el Centro Integral de Salud Vicenta Mejía Colindres, actualmente ubicado temporalmente en las instalaciones del gimnasio de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) en La Esperanza, Intibucá.

Como parte integral del proceso de acreditación internacional de la carrera de medicina, los pares evaluadores también visitaron el Hospital Dr. Enrique Aguilar Cerrato en Intibucá. Durante esta visita, mantuvieron conversaciones significativas con autoridades hospitalarias y médicos en servicio social. Estas interacciones permitieron obtener una comprensión más profunda del desempeño y la organización académica que la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) tiene en esta zona del país.

En ese sentido, observaron la importancia del proceso de vinculación Universidad-Sociedad que actualmente se ejecuta a través del proyecto Familias y comunidades Sanas perteneciente al Departamento de Salud Pública.

El proyecto es el de mayor expansión en la carrera de medicina y el más exitoso por su impacto significativo, que trabaja en varios departamentos del país de manera multidisciplinaria con 5 carreras y 1 posgrado con apoyo de las alcaldías en al menos 14 comunidades.

Alvaro Galeano
Comunicación FCM

BLOG DE FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS

Blog FCM

26 Septiembre 2023

Comisión de COMAEM visita instalaciones universitarias de la FCM



El evento inaugural se desarrolló en el auditorio Jorge Haldad de la Facultad de Ciencias Médicas.

Con un emotivo acto de bienvenida, la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, a través de la Facultad de Ciencias Médicas tuvo el honor de recibir a la Comisión del Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica (COMAEM), quienes estarán evaluando diversos aspectos de la carrera de medicina del 25 al 29 de septiembre.

La jornada comenzó con una cálida bienvenida a los distinguidos miembros de la comisión, quienes fueron recibidos por autoridades académicas y personal de la Facultad de Ciencias Médicas. Posteriormente, los pares evaluadores fueron conducidos en un recorrido por las instalaciones de la facultad, teniendo la oportunidad de conocer los espacios académicos que la universidad ofrece a sus estudiantes.

Este recorrido permitió a los evaluadores conocer la infraestructura de la institución, también brindó la ocasión para interactuar con docentes, estudiantes y demás miembros del personal de la carrera de Medicina. Durante este intercambio, se establecieron diálogos en el que se compartieron experiencias y consultas sobre los procesos académicos.

"Hoy es un día muy activo, hoy se inició la visita de los pares evaluadores de COMAEM, y se han concentrado en hacer entrevistas y en una visita física presencial a las diferentes áreas de la carrera de medicina de la Facultad de Ciencias Médicas", expresó el Dr. Bernardo Meza, coordinador del proceso de COMAEM de la FCM.

Atentamente,



Dr. Jorge Alberto Valle Reconco
Decano, Facultad de Ciencias
Médicas

CC: Archivo